

Message de M. King aux prisonniers de guerre

A l'occasion de Noël

Ottawa, 13. — Une fois de plus, le premier ministre W.-L.-Mackenzie King enverra des cartes de Noël à chacun des prisonniers de guerre canadiens internés dans des camps allemands ou japonais. Ce sont des cartes blanches, sans autre illustration que l'écusson du Canada, et portant le message suivant au-dessus de la signature du premier ministre:

"Tous les Canadiens se joignent à moi pour vous envoyer leur sincère souvenir et leurs meilleurs vœux à l'occasion du Nouvel An".

A la carte envoyée aux Canadiens prisonniers en Allemagne est joint un message annonçant l'envoi de présents personnels et collectifs, de la part du gouvernement du Canada.

Ce message est ainsi conçu:

"Cette année, comme les années précédentes, les services administratifs chargés de veiller à vos intérêts sont très heureux de vous envoyer, à l'occasion de la fête de Noël et au nom du peuple canadien, un petit présent pour votre usage personnel et aussi quelques livres comme présent collectif pour l'usage des internés de votre camp.

"En prévision d'un encombrement des moyens de transport sur le continent, cette année, des mesures ont été prises pour envoyer les colis assez longtemps à l'avance, dans l'espoir qu'ils arriveront à temps pour Noël dans tous les camps.

"Cette année comme l'année dernière, des cartes de Noël ne seront pas envoyées individuellement par le public. Vous vous rappelez que cette décision a été prise pour satisfaire les prisonniers qui préfèrent recevoir leur courrier ordinaire à temps que de le voir retardé par un afflux de cartes de Noël. Le premier ministre vous prie donc de considérer la carte ci-jointe comme n'exprimant pas seu-

lement ses vœux personnels, mais aussi les vœux de tous vos amis du Canada".